

La UMH activa los trámites para impulsar el grado de Ciencias Policiales e impartirlo online - Información - 08/06/2017

La UMH activa los trámites para impulsar el grado de Ciencias Policiales e impartirlo online

►La nueva carrera podría convertirse en la primera de la Universidad de Elche en cursarse íntegramente a distancia ►Los estudios están dirigidos a agentes, efectivos de empresas de seguridad privada y a integrantes de equipos de emergencias

J. M. GRAU

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) ha activado la maquinaria para dotarse de una nueva carrera orientada a agentes privados de seguridad, pero también pensado para funcionarios de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado e, incluso, para personal involucrado en el campo de las emergencias, no necesariamente sanitarias.

La nueva carrera, que recibirá la denominación de grado en Seguridad y Ciencias Policiales, será distinta a la de Criminología (que imparte por ejemplo la Facultad de Derecho en la Universidad de Alicante, y que el próximo curso 2017-2018 también tiene previsto implantar la sede ilicitana de la Universidad Nacional de Educación a Distancia), y la Universidad de Elche será una de las pocas en España en ofrecer esta formación especializada.

Aunque todavía debe transcurrir un cierto tiempo para que se active en el campus de Elche esta nueva carrera, posiblemente un par de años, lo cierto es que puede significar el inicio de una nueva etapa para la UMH, ya que en principio podría ser el primer grado que se curse al completo mediante la modalidad on line, es decir, sin asistencia presencial en el aula. Esta es la tendencia a la que se están apuntando cada vez más universidades en todo el mundo y que está suponiendo un incremento de alumnos matriculados frente a las carreras ofertadas al modo «tradicional».

Desde el campus ilicitano se



Efectivos policiales en el edificio del Rectorado de la Universidad Miguel Hernández, en imagen retrospectiva. ANTONIO AMORÓS

apunta incluso que podría ser la primera carrera que la UMH podría lanzar online, a la que le seguirían otras.

Desde hace bastantes años la UMH viene impartiendo títulos propios e incluso másteres oficiales totalmente a través de internet, pero todavía no cuenta con una carrera oficial, un grado que se pueda cursar desde cualquier parte del mundo, de ahí que los estudios de Seguridad y Ciencias Policiales puedan suponer un acontecimiento pionero para el Campus ilicitano. En este punto

sí que cabe reseñar que la UMH lleva un tiempo ofertando Derecho también en modalidad semi-presencial.

Fernando Miró, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Elche y responsable del Centro Crímina, uno de los principales impulsores este grado, insiste en que todavía se está en una fase «muy inicial» y que todavía falta por presentar la memoria de grado, que lo apruebe la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) y que dé el visto bueno

la Generalitat Valenciana, entre otros trámites administrativos.

Actualmente, la futura carrera ya lleva una larga trayectoria previa (diez ediciones convocadas) con la categoría de estudios propios, formación especializada pero que carece aún del reconocimiento que tiene el grado, de ahí que se considere que ha llegado el momento de dar el salto. De momento, estos estudios están siendo impartidos por autoridades en la materia como responsables de la Policía Nacional en la Comunidad Valenciana y tam-

bién expertos de la Policía Local de Elche, entre otros, por lo que todo apunta a que también continuarán si se torna en grado.

En este sentido, el consejo de gobierno de la Universidad de Elche ha aprobado recientemente el inicio del expediente para la implantación del grado en Seguridad y Ciencias Policiales a propuesta del Vicerrectorado de Estudios, una vez emitido el correspondiente informe de la comisión de Ordenación Académica y del órgano de Directrices Propias de Rama del Conocimiento.